

172 · 28. 06. 2001

Rettung simuliert

„Tag der offenen Tür“ bei der Feuerwehr

m. NACKENHEIM – Beim „Tag der offenen Tür“ der Freiwilligen Feuerwehr und dem 20. Geburtstag der Jugendfeuerwehr gab es musikalische Darbietungen. Die D-Band spielte Rock, Pop, Funk und Soul fetzig auf. Interesse fand die Fahrzeug- und Geräteausstellung auf dem Festplatz.

Zum Frühschoppen unterhielt die Big-Band „Lyra“ Mainz-Ebersheim/Lörzweiler unter Leitung von Reinhold Mai. Die Kuchentheke hatten die Feuerwehrdamen bestückt.

Die Jungen und Mädchen von der Jugendfeuerwehr demonstrierten eine Rettungsübung mit simuliertem Pkw-Brand und Bergung von Verletzten. Den Wunsch, in einem Rettungsfahrzeug zu fahren, erfüllten die Feuerwehrmänner den Kindern. Zur Unterhaltung trugen auch die Sängerinnen und Sänger vom Cäcilia-Chor bei. Den Abschluss gestaltete die „Teenie-Rock und Pop-Band“ der VG-Musikschule. Die Hüpfburg wurde von den Kindern gut frequentiert.